



Sue Ellen Bernal: 'Inseguridad, principal desafío del gobierno; urge cambiar estrategia'



CDMX a 26 de julio, 2024.- La diputada Sue Ellen Bernal Bolnik (PRI) ha afirmado que la inseguridad es el principal desafío del Gobierno Federal actual, subrayando la necesidad de cambiar la estrategia ante la falta de resultados. En declaraciones a los medios de comunicación durante la sesión de la Comisión Permanente en el Senado de la República, Bernal destacó la creciente violencia en todas las regiones del país.

Bernal criticó la política de "abrazos, no balazos" del gobierno, argumentando que no ha sido efectiva. Expresó su preocupación sobre la propuesta de transferir el mando de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), advirtiendo que esta medida podría agravar las violaciones a los derechos humanos.